

2: DINERO



JOSÉ
YUSTE

Activo
empresarial

dinero@gimm.com.mx

Tipo de cambio y Presupuesto

Alfredo Coutiño, de Moody's Analytics, tuvo razón al calificar a los diputados de verdaderos magos. Ni **Harry Potter**.

De repente elevaron el tipo de cambio promedio para el Presupuesto 2015. En lugar de situarlo en 13 pesos por dólar, mejor lo pusieron en 13.40 pesos por dólar. De esta manera, cada dólar que entre por ingresos petroleros va a rendir más y así el Presupuesto se puede repartir para todos.

En economía no hay caminos cortos: los diputados están jugando con fuego. Si los ingresos petroleros no permiten más gasto no se debería de manipular el tipo de cambio. Lo más prudente es recortar gastos si no existen ingresos. Los legisladores no lo quieren hacer en año electoral. Repartieron barajas para todos. Ahora sólo esperamos que de verdad el precio del petróleo no baje de los 81 dólares presupuestados; si no, estaremos en problemas.